

Press release

276/2025

Nordfraschlönj, 05.12.2025

Neubau in Husum stärkt die Gesundheitsversorgung an der gesamten Westküste

Zur Übergabe des Förderbescheids für die Planungen eines neuen Klinikums in Husum erklärt die Husumer Landtagsabgeordnete des SSW, Sybilla Nitsch:

„Für Husum und ganz Nordfriesland ist dieser Förderbescheid ein starkes Signal. Mit der Zielplanung bekommt unsere Region die Chance, ein modernes Krankenhaus zu entwickeln, das den tatsächlichen Bedarfen der Menschen vor Ort entspricht. Husum übernimmt dabei eine zentrale Rolle: als medizinisches Rückgrat der Westküste und als Standort mit hoher Bedeutung für Notfallversorgung, Grundversorgung und spezialisierte Leistungen.“

Für die Menschen in unserer Region ist aber genauso wichtig, dass der Blick nicht an der Stadtgrenze endet. Niebüll und Wyk auf Föhr sind unverzichtbare Säulen unserer Versorgungslandschaft. Ein moderner Standort in Husum kann nur dann seine volle Wirkung entfalten, wenn diese Häuser in die Weiterentwicklung einbezogen und als Teil eines gemeinsamen regionalen Konzepts gestärkt werden. Gerade in der Krankenhausreform ist es entscheidend, die Standorte im Zusammenspiel zu denken und nicht gegeneinander.

Ein zukunftsfähiges Klinikzentrum in Husum stärkt damit den gesamten Westen Schleswig-Holsteins – Festland wie Inseln. Es ist ein Gewinn für die Menschen, die hier leben, und ein wichtiges Signal für die Beschäftigten im Gesundheitswesen. Ich freue mich sehr über diesen Schritt und über das Vertrauen, das Land und Kreis in die Region setzen. Der SSW wird den Prozess konstruktiv begleiten.“